



本村幼稚園 10月の園だより

令和2年9月30日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

ワクワク復活の10月やって来る

園長 山村 登洋

9月の14日より午後保育、そしてお弁当が始まりました。お弁当は併設の本村小学校のランチルームを借りての実施となりましたが、問題なく安全に食べることができています。午後保育においても、より長い時間を園で生活することで仲間との交流も増え、遊びの種類も増やせることからとても充実した1日を送ることができています。

さて、10月と言えば例年ビッグイベント「親子運動会」を行っている月です。残念ながら、先日ご通知させていただいたように今年は新型コロナ禍の中、子供たち、保護者様の健康・安全を第一に考え、中止とさせていただきます。その代替えとしてりす組、はと組分散型で行う「親子スポーツフェスティバル」を10月10日(土)に実施します。例年より種目等は縮小させていただきますが、限られた時間の中で子供たちが楽しく元気に活躍する姿を多くご覧いただけるよう取り組んでまいります。



今年のテーマは「海賊〇〇と仲間たち」です。海賊〇〇?と子供たちの出会いがスポーツフェスティバルを盛り上げていきます。子供たちと海賊〇〇の前で子供たちはどんな活躍をするのか、はじめて運動的行事を経験するりす組の子供たちはどんな頑張りを見せてくれるのかとても楽しみです。



今、子供たちはスポーツフェスティバルに向けて猛特訓中です。特にはと組は、リレーを特訓しています。ルールやバトンの渡し方、走者の抜かし方などを体で覚えるために、特訓中は、先生の合図があるまでエンドレスで何回もリレーをし続けます。子供たちは自分の番が回ってくるたびに、少しずつ少しずつバトンの渡し方、受け取り方、走り方を変えてきます。とにかく盛り上がります。教えている教職員も一緒にオーバーアクションしながら応援しています。特訓のおかげで、どの子供たちもリレースキルが上達しました。当日は接戦になりそうです。



あと、もう一つ10月は大きな行事があります。これも新型コロナ禍の安全対策のため、はと組だけの実施となってしまいましたが23日の「林試の森」遠足です。遠足は今年度初めてとなります。とにかく年長のはと組の子供たちには思い出の1日となるようにしていきます。

子供も大人もワクワク復活の10月です。よろしくお願いします。

